

## **Verleihung der Schneverdinger Ehrennadel des Jahres 2013 am 27. Juni 2014 durch den Rat der Stadt Schneverdingen an Herrn Günter Salewski**

Bereits 8 Jahre nach seinem Eintritt in die Ortsfeuerwehr Heber wurde Günter Salewski Stadtbrandmeister der Stadtfeuerwehr Schneverdingen; 24 Jahre (das entspricht 4 Wahlperioden á 6 Jahre), von April 1988 bis März 2012, hat er das Amt ausgeübt. Der Rat der Stadt Schneverdingen verlieh ihm am 24.05.2012 die Ehrenbezeichnung „Ehrenstadtbrandmeister“.

Ein paar markante Geschehnisse dieser Zeit waren Investitionen von ca. 2 Millionen Euro in den Fuhrpark oder der Einführung neuer Techniken. In 24 Jahren wurden rund 3.700 Einsätze gefahren. Gleich zu Anfang seiner Amtszeit loderte in Schneverdingen auf dem Gelände der Firma Gotta das größte Feuer der Stadtgeschichte. Beim Besuch des Dalai Lama 1998 in einer eigens hierfür aufgebauten Zeltstadt im Camp Reinsehlen übernahmen die Feuerwehren vielfältige logistische Aufgaben.

Im Fachausschuss für das Feuerwehrwesen, dem „Feuerschutzausschuss“, war er von November 1986 bis September 2013 hinzugewähltes Mitglied bzw. nahm er zunächst die Stellvertretung wahr.

Um gezielt bei sozialen Projekten helfen zu können, beteiligt sich Günter Salewski seit 1993 im Lions Club Schneverdingen. Er war von 1996 bis 1997 2. Vizepräsident, von 1997 bis 1998 1. Vizepräsident und von 1998 bis 1999 Präsident.

In seinem Heimatort Heber ist er aktives Mitglied der Ortsfeuerwehr Heber und Gründungsmitglied des Tennisclubs Heber. Dort war er der erste 1. Vorsitzende. In den Gründerjahren wurden kurz nacheinander zwei Tennisplätze erstellt. Auch in der Sportgemeinschaft Heber/Wolterdingen ist Günter Salewski seit über 40 Jahren Mitglied, zunächst als aktiver Fußballer, später als Förderer. Und schließlich ist er auch Mitglied des Schützenvereins Heber.